

令和  
7年度

# 荒牧町だより

第246号  
荒牧町自治会  
広報委員会

## 明けましておめでとうございます



### 年頭のご挨拶

荒牧町自治会長 小池茂男



新年あけましておめでとうございます。

皆様には、良き年をお迎えのこととお慶び申し上げます。平素は自治会活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年中は、皆様の温かいご支援とご協力のおかげで納涼祭、文化祭、敬老会、グラウンドゴルフ大会、スポーツ祭などの諸行事を無事に実施することが出来ました。特に今年初めて競技種目に参加したスポーツ祭は、インフルエンザの影響で小学生は参加できませんでしたが、中学生、高校生、長寿会の参加で大いに盛り上がりました。次回開催のステップボードになったのではと思います。小さな一步でも、イベントを通して徐々に町民相互の交流を増やしてコロナ禍前の笑顔溢れる、益々活気ある荒牧町にして行ければと考えます。

また、昨年は参議院選挙、国勢調査、民生・児童委員の改選の年に当たり、何かと慌ただしい一年でした。町民の皆様にはたびたび無理なお願いもしました。快くご承諾いただきましたこと、この場をお借りして心よりお礼申し上げます。

最期になりますが、2026年の干支は60年に一度巡ってくる「丙午（ひのえうま）」です。「日頃の努力が実り、大きな成果や発展が期待される活気ある年」になると言われています。荒牧町の皆様のご健勝と、災害もなく幸多き一年となりますよう御祈念申し上げまして年頭のご挨拶とさせていただきます。

## 文化発表会開催

11月15日(土)に文化発表会が開催されました。今年も1日だけの開催となりましたが、舞台発表では延べ65人が出演、展示発表にも29人が出品いただきました。また、今年は、出品会場に茶席を設け、来場者に茶の湯のおもてなしもありました。



今年も八木節からスタート



新舞踊



カラオケ愛好会



ピンシャン体操で一寸一息



### その他のイベントも盛況でした

#### ◆ 高齢者福祉親善グラウンドゴルフ大会

11月8日(土)、快晴の秋空の下、8組48名の参加者により自治会、長寿会共催のグラウンドゴルフ大会が荒牧中央公園で開催されました。朝方の冷え込みでやや肌寒さを感じる競技開始でしたが、風もなく穏やかな絶好の運動日和のなか、熱心なプレーが繰り広げられ、ホールインワンも26回飛び出しました。



男性 1~3 位の皆さん



女性 1~3 位の皆さん



優勝チームの皆さん

今回も前橋メモリード様、岡野新聞店様から多くの賞品を提供いただき、選手の皆さんには手にいっぱいのお土産を手に帰途につきました。

ありがとうございました。

## ◆ ふれあいきいきサロン

11月19日(水)のサロンは、「ひまわり楽団」(警察音楽隊OB)を招いての歌と演奏会。素晴らしい演奏と団員の長谷川さんの熱唱を堪能しました。後半では、参加者が生バンドに合わせて唄い、また、合間には、犯罪被害者サポートセンターすべてつぶぐんまの岡専務から犯罪被害に合わないための注意などを聞いて防犯グッズのプレゼントをいただくなど、楽しい時を過ごしました。

※ 次回開催:1月21日(水) テーマ「健幸サポート講座」



子ども達も大喜び

## ◆ 南橘地区市民スポーツ祭

11月29日(土)、ALSOK ぐんま武道館において南橘地区市民スポーツ祭が開催されました。昨年に続き2度目となった今回は、8町(昨年は6町)が得点種目への参加し、荒牧町も加わりました。インフルエンザによる学校閉鎖のため荒牧小学校の児童の参加が叶わず、荒牧町



1位となった宅配便リレー



も全種目へ参加とはいきませんでした。結果は、総合7位に終わりましたが、レクリエーション的要素の強いイベントで、一般種目も含め大人も子どもも楽しめるプログラムなので、来年はより多くの町民の皆さんのが参加し、イベントを楽しんでもらえたらと思います。

## ◆ 秋葉神社祭典

12月6日(土)、秋葉神社の祭アイシン典が行われました。秋葉神社は、火防(ひよけ)・火伏せの神である秋葉大権現を祭神としており、荒牧神社境内に祭られています。塩原宮司様による祝詞の奏上、玉串奉奠により、この冬の火災予防祈願が行われました。

塩原宮司による祭事の斎行

## ◎ 新民生・児童委員さんの紹介

12月1日付で民生・児童委員の改選があり、新しい体制がスタートしました。これに伴いそれぞれの担当地域も変更になりましたので紹介します。

なお、これまでご苦労いただいた養田千鶴子さん（2期）、水出英薫子さん（1期）、沼賀康子さん（1期）、清宮聖子さん（2期）および笛田淑子さん（2期）は退任となりました。皆様お世話になりました。

◇新民生・児童委員と担当地区



吉田一男さん



脇 誠治さん



降旗ふさ江さん



坐間啓子さん



柴山いずみさん



阿久澤百枝さん

新民生・児童委員	担当地区	新民生・児童委員	担当地区
吉田 一男 (3組) (2期)	上宿・新田東地区の一部 (1丁目、2002番地： 1~3, 24~30組)	脇 誠治 (17組) (1期)	上宿・下宿・新田東地区の 一部 (2丁目：3~24組)
降旗 ふさ江 (22組) (1期)	中荒牧地区の一部 (3丁目及び市営団地：37- 2, 42, 45~47-3組)	坐間 啓子 (65組) (1期)	中荒牧・団地地区の一部 (1409~1493番地、4 丁目10, 21~25番： 31~37-2, 66組)
柴山 いずみ (65組) (1期)	中荒牧・団地地区の一部 (1187~1228番地、4丁 目2~10番：43, 44, 48 ~54, 60, 65, 66組)	阿久澤 百枝 (48組) (1期)	中荒牧・団地地区の一部 (2, 4, 13, 1168~ 1186番地：47-4, 55~ 59, 61~64組)

## 《街角点描》

桃ノ木川遊歩道の整備に併せて設置された「ふるさと方言あそび」を刻んだオブジェの紹介の第2弾。今回紹介するのは、南新井前橋線の多嘉橋から120メートルほど南(自性寺公園北側道路先)のところにある冬。皆さんは、こんな言葉を使ったことありますか？

『おおさみこさみああさみい 山から空つ風飛んできて ほっ  
ぺたぶったしにげてた いてえのいてえのそだんべえ』

※石碑の注釈 「ぶったし」=たたく



### 自治会掲示板

#### ◎ 恒例の新年行事

- ◆ 荒牧神社初詣 1日(木)0:00~1:30
- ◆ 団地地区お焚き上げ 12日(月)9:00~11:00
- ◆ お不動様祭典 28日(水)8:30~15:00

◎ 次年度組長の報告期限 1月20日(火)

#### ◎ 年末募金の結果

- ・赤い羽根共同募金 257,175円
- ・歳末たすけあい募金 208,893円

ご協力ありがとうございました。

### 編集後記

昨年の初めは、辰巳天井という格言もあり株価上昇の期待が話題になっていました。確かに株価は上昇しましたが、米価をはじめ諸物価も高騰。おまけに一昨年に引き続いての猛暑で四季ならぬ二季などといわれました。地球温暖化の影響もあり穏やかな季節の移ろいなど望めないのかもしれません。今年こそ少しでも暮らしやすい年になることを期待したいものです。（笛田）

